



Sábado, 18 de marzo de 2023

El Principado invierte 601.000 euros en el nuevo centro de día para personas mayores de Gozón

- **El equipamiento, que se ubicará en un edificio municipal, tendrá 21 plazas de capacidad y entrará en funcionamiento este año**

La consejera de Derechos Sociales y el alcalde han presentado hoy el proyecto de rehabilitación integral del inmueble

El Gobierno de Asturias invertirá 601.000 euros en el nuevo centro de día para personas mayores de Gozón, que contará con 21 plazas de capacidad y entrará en funcionamiento este año. La consejera de Derechos Sociales y Bienestar, Melania Álvarez, ha visitado hoy junto con el alcalde del concejo, Jorge Suárez, el edificio de la calle El Fuerte de Lluanco/ Luanco donde se ubicará el equipamiento.

La rehabilitación integral del inmueble, de titularidad municipal, permitirá trasladar el centro de día, que actualmente ocupa un espacio propiedad de la consejería en La Ribera, y mejorar notablemente las instalaciones para las personas mayores. Este cambio de ubicación supondrá, en palabras de la consejera, dar respuesta “a una petición tanto del ayuntamiento como de los vecinos, que podrán disponer en unos meses de unas instalaciones nuevas, modernas y equipadas con todo lo que precisan para atender de la mejor forma posible sus necesidades”.

El edificio cuenta con dos plantas y una superficie total construida de 319 metros cuadrados. La previsión de ocupación es de 21 plazas y entre las nuevas prestaciones destacan la valoración funcional de las personas que viven en sus domicilios y el asesoramiento en materia de accesibilidad, tanto en su casa como en su entorno próximo, para favorecer la vida independiente y autónoma. También dispondrán de un servicio terapéutico para mantener y rehabilitar sus capacidades funcionales, al tiempo que recibirán apoyo tanto para las actividades de su vida diaria como para la prevención de un posible agravamiento de su situación de discapacidad o dependencia.

El centro ofrecerá además un programa que facilitará y coordinará la actuación de los servicios sanitarios con la del servicio de atención domiciliaria. También gestionará otras prestaciones, como alojamientos temporales o programas de atención a personas cuidadoras.



El propósito de este equipamiento “es ofrecer a todas las personas un lugar en el que las atenciones de salud y cuidados que necesiten para continuar viviendo en su casa estén coordinados y orientados a cada individuo, grupo familiar y comunidad”, ha concluido la consejera.